

## Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon Hadiri Kegiatan Masyarakat

Panji Rahitno - [CIREBON.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://CIREBON.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Aug 13, 2024 - 12:35



**Cirebon** - Berikan semangat Nasionalisme kepada Peserta Pramuka, Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon AKP Much. Soleh, SH. hadir Peringatan Hari Pramuka ke-63 tahun 2024, Tingkat Kwaran Ciledug Kab. Cirebon.

Dalam rangka mendorong semangat dan menumbuhkan rasa nasionalisme kepada Gerakan Pramuka, AKP Much. Soleh, SH. menghadiri upacara peringatan HUT Pramuka ke-63 tahun 2024, yang digelar oleh Pemerintah Kecamatan Ciledug bertempat di lapangan Ampera Desa Ciledug Tengah

Kecamatan Ciledug Kabupaten Cirebon. Pada hari Selasa pagi (13/08/2024)

Dalam upacara peringatan HUT Pramuka ke 63 tahun 2024, Kepala Korwil Bidikcam Ciledug Bapak Ahmad Saehu, SPd. MM. bertindak sebagai pemimpin Upacara di dampingi Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. dan Ketua Kwartir Ranting (Kwaran) Ciledug Bapak Casmatro, SPd. serta Kakak-kakak Pembina Gerakan Pramuka se-wilayah Kec. Ciledug Kab. Cirebon.

Pada peringatan hari Pramuka ke-63 tahun 2024 ini, dengan mengusung tema "PRAMUKA BERJIWA PANCASILA MENJAGA NKRI ", Upacara diikuti 460 peserta upacara diantaranya Praja Muda Karana (Pramuka) dari seluruh Sekolah yang ada di wilayah Kecamatan Ciledug mulai dari tingkat SD/MI dan SMP/MTs sederajat berjumlah 23 Sekolah masing-masing Sekolah mengirimkan 2 regu (@10 orang).

Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. yang hadir pada peringatan hari Pramuka ke-63 tahun 2024 ini, mengungkapkan bahwa "Dengan adanya gerakan Pramuka di Sekolah-sekolah sebagai bagian dari kegiatan ekstrakurikuler yang wajib diikuti dengan harapan agar nilai-nilai Kepramukaan yang diajarkan kepada para Pejalar dapat membentuk karakter para Pemuda untuk menjadi pribadi yang tangguh dan mandiri.

"Semoga gerakan pramuka dapat membentuk karakter para Pemuda-pemudi untuk berkreasi, berkarya dan berperan aktif dalam membangun Negara yang kita cinti ini. "Ungkap Kapolsek".

Ditempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK. SH. MH. melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. mengungkapkan "Rasa bangganya bahwa sampai dengan saat ini Gerakan Pramuka masih bersemi sebagai wadah untuk memupuk rasa Nasionalisme, jiwa Kepemimpinan, Kemandirian dan Sikap tangguh, Pemuda dan Pemudi Indonesia khususnya di Kecamatan Ciledug Kab. Cirebon.

"Gerakan Pramuka tetap berjaya dalam dunia pendidikan untuk melatih generasi muda guna membangkitkan kesadaran akan pentingnya memberi kontribusi nyata sebagai warga Negara. Semoga Gerakan Pramuka dapat membentuk karakter para pemuda untuk berkreasi, berkarya dan berperan aktif untuk kemajuan Bangsa menuju Indonesia Emas yang kuat dan tangguh. "Tegasnya".

Lebih lanjut Ia mengatakan dengan Tema Peringatan Hari Pramuka ke-63 tahun 2024 ini, dapat kita ambil kesimpulan bahwa "Pramuka Berjiwa Pancasila menjaga NKRI" memiliki makna yang luar biasa karena memberikan inspirasi kepada seluruh anggota Pramuka untuk tetap memiliki jiwa Patriotisme, jiwa Pancasila serta Gerakan Pramuka sebagai Pilar dalam menjaga Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI). "Tutupnya".